



# 合格体験記

森井 秀範さん

(2017年度 社会保険労務士試験合格)

## ①TACでの受講を選んだ理由

通学での受講が希望であり、職場からも通学しやすい場所だった為、TACを選びました。

## ②TACで受講して良かったところ

カリキュラムがしっかり出来ている為、そのとおり進めていけば確実に理解できるようになっている所が良かったです。またミニテスト、答練など問題演習も充実しており緊張感を持ちながら勉強をすすめる事ができました。

## ③教室講座や講師の良かったところ

通学にすることで勉強のスケジュール管理とモチベーション維持ができ、分かりにくいところがあればすぐに質問できた所が良かったです。

講義の中では図解を使用してわかり易いよう説明していただいたり、難解な個所は別添の資料を用意していただきより理解ができました。

## ④DVD講座や講師の良かったところ

未受講です。

## ⑤TACの教材について

テキストに各ページに余白をとってあり、そこに講義内容で言われた重要点をメモ書きする事ができ、私は別途ノートを作る必要が無かったので非常によくできていると思いました。

## ⑥1日の学習時間（TACでの講義時間を除く）

■5月までの講義時期：  3  時間

■6月～8月の直前期：  5  時間

## ⑦1週間の学習時間（TACでの講義時間を除く）

■5月までの講義時期：  25  時間

■6月～8月の直前期：  35  時間

## ⑧受講中苦労したことや、学習上の工夫、常に心がけていたこと等

働きながらの勉強で、一度に多くの勉強時間は取れないので、必ず毎日やる事を心がけました。

最初はきつかったですが、1ヶ月位で慣れ毎日決まった時間勉強する癖付けができました。

別途ノートなどは作りませんでした。過去問題集、トレーニングをやった後、解答ページの余白にその問題の論点や関係する項目をテキストで確認し書き込みをしました。その為、最初の1回目をやるのには非常に時間がかかりましたが、2回目以降はテキストの確認時間がほとんど必要なく効率よく問題集を回すことができ、理解が進んだと思います。

## ⑨これからの受験生へメッセージ

社労士試験は範囲が広く勉強時間も長くなります。いかにモチベーションを保ち続ける事が出来るかが重要になると思います。サボればすぐに知識は消えていき、元の勉強ペースに戻すのに時間もかかります。大変だと思いますが毎日継続して勉強すれば自分のペースも自然と身につく、直前の無理が必要な時期でも長時間集中してできるようになります。

勉強を始めてしばらくたつと新しい知識がどんどん入ってくる反面、前の知識をどんどん忘れていってしまう様な感覚があり不安でしたが、一通り講義が終了して復習を続けていく内に、知識が繋がっていき、理解がどんどん進む様になりました。途中理解できなくて勉強が嫌になる事があるかもしれませんが、TACのカリキュラムを信じてコツコツ頑張れば必ず理解できるようになります。最後まであきらめず頑張ってください。